

## CCOO demanda medidas a corto plazo para las personas en paro

El secretario de Organización de CCOO de Córdoba, Manuel Merino, ha señalado que las medidas tomadas por el Gobierno de la nación, “basadas en el recorte continuo, no están haciendo más que contraer el consumo y provocando miedo a la inversión”

### Redacción

Miércoles 4 de julio de 2012 - 17:14



El secretario de Organización de CCOO de Córdoba, Manuel Merino, ha asegurado tras conocer los datos del paro correspondientes al mes de junio, que muestran un leve descenso del desempleo en la provincia del 0,78%, que las miles de personas sin empleo de la provincia “necesitan medidas a corto plazo y no las medidas del Gobierno, cuyos efectos anuncia a largo plazo y que no son eficaces para la creación de empleo”.

Merino, aunque celebra el leve respiro que ha registrado el desempleo en Córdoba en junio,

remarca que “es una bajada puntual e incluso poco habitual para un mes de junio en la provincia y que probablemente tenga mucho que ver con la apertura de un nuevo centro comercial en la capital cordobesa que ha podido tirar del sustancioso descenso de la lista de parados sin empleo anterior, que ha disminuido en 1.049 personas”.

Muy preocupante para CCOO es el hecho de que la contratación haya descendido un 10,66% y que sólo 705 de los 32.246 contratos realizados en junio hayan sido indefinidos, lo que ha llevado a la tasa de contratación temporal al 97,92%, una de las más altas alcanzadas en nuestra provincia en los últimos años.

Esto demuestra que en Córdoba “sigue primando el empleo no estable y precario”, ha indicado el responsable sindical quien añade que el paquete de medidas tomadas por nuestro Gobierno, basadas en el recorte continuo, “no están resultando sino para contraer más el consumo y el miedo a la inversión, por lo que nuestra economía seguirá empeorando si no se aplican medidas de apoyo al crecimiento”. En este panorama, continúa Merino, “difícilmente se puede crear empleo, y menos, empleo estable y de calidad”.